

滞標

みおつくし 第九号

令和3年準備の年

三学期始業式 校長式辞

明けまして

おめでと〜うございます。

今年は丑年です。丑年のいわれですが、牛は昔から大変きつい農作業や物資の輸送をしつかりコツコツと手伝わてくれる働きぶりから、「先を急がず一歩一歩着実に物事を進め、これから発展するための準備」の年といわれています。

三年生・専攻科一年生の皆さん、社会に旅立つまで残り三か月を切りました。コロナ禍で大変な状況ですが、その中でどのように対応し活躍するのかわか？今のうちに地球レベルでしっかりと考え準備をしておきましょう。

一・二年生・専攻科一年生の皆さん、三学期は〇学期ともいわれています。「自分の夢や希望を実現する」ためには、何をしなければならぬのか？しっかりと考え、先生方や保護者とも相談し進路実現のための準備をしましょう。今年も皆さんにとって素敵な一年でありますように。

SPH研究成果報告会

十二月二十二日、

令和二年度SPH（スーパー・プロフ エシヨナル・ハイ スクール）研究成果報告会が開催されました。SPHは今年度で終了となる取組で、鹿児島県に限らず、九州の水産系高等学校の中で初の取組として注目されてきました。今回は、新型コロナウイルス感染症対策のため、一年生はリモートにより教室で視聴したり、一般来場者を制限したりと感染防止対策に配慮した報告会となりました。運営指導委員や来賓の方々からは、「三年間の内容がよくまとめられていた。」「素晴らしい発表態度だった。」という意見が多く聞かれました。今後も「地域の災害に備える」「地域の産業を支える」を合い言葉に取り組み、枕崎市や鹿児島県、さらには全国に発信していきたいと考えています。



令和2年度 SPH研究成果報告会

メモリアルマッチ

十二月二十三日に鹿水高メモリアルマッチ2020が開催されました。新型コロナウイルスの影響で中止となった体育祭の代替となるスポーツ大会で、サッカーとソフトボールの二競技を学科対抗の総当たりで実施しました。各学科から選び抜かれた選手同士が真剣勝負をし、学科ごとに趣向を



凝らした全校応援で盛り上がりました。各学科、選手・応援団の意地と意地のぶつかり合いとなる熱戦が繰り広げられ、学年を超え、各学科一つになることができたスポーツ大会となりました。来年度は体育祭が無事実施されることを期待しています。

クラスマッチ

十二月十七・十八日に二学期クラスマッチが開催されました。今回は新型コロナウイルス感染症予防のため、生徒会役員の生徒たちが放課後、協議を重ねて運営方法や競技（ソフトボール、バレーボール）のルールなどを検討し実施されました。

当日は天候も心配されましたが、生徒の日頃の頑張りが天に通じたのか、絶好のクラスマッチ日和となりました。毎年どの競技も盛り上がりますが、今回特に盛り上がったのが女子バレーボールでした。決勝戦では一年情報通信科と二年情報通信科が一進一退の攻防を繰り広げ、一年生が三年生をあと一步というところまで追い詰めましたが、三年生も上級生の意地をみせ僅差の末、三年生の勝利となりました。



進路指導部より

競技に加え、応援態度も素晴らしく、思い出に残るクラスマッチとなりました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大により、全国的に例年とは違う環境の中で生徒達は進学・就職活動を行わなければなりません。新聞やニュースで心配になるような暗い話題が見られる中、生徒達は一生懸命に進路活動に取り組んでいました。本校受付の求人数や就職・進学の内定・合格率は前年とほぼ変わらない結果となっております。今年度の三年生の頑張りが、後輩である一・二年生の大きな励みや目標となつてくれたと思います。

三学年PTA

一月十五日に開催されました。卒業式までの過ごし方や進学・就職に向けた準備についての確認が行われました。各クラス三年間を振り返りながら、様々な情報交換が行われていました。

行事予定

3	2	1
1月	2月	3月
26日 金	24日 水	25日 月
同窓会入会式	頭髪服装検査	いじめ問題を考える週間 卒修考査(28日)
	学年末考査(19日)	推薦入試
	学校関係者評価委員会	

保護者の皆様へ

本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことがありましたら、いつでも御連絡ください。 TEL 0993-76-2111 教頭まで